



## ● はじめに

みなさん、こんにちは。進路だよりだよりは毎月発行していますが、読んでもらえているでしょうか。今年は8月1日から始まった夏休みでしたが、勉強に部活動に、3年生は進路にと、それぞれ充実した夏休みを過ごせたでしょうか。今回は『進路決定』をテーマに8月号の担当の進路委員に以下の質問に回答してもらいました。

## ● 質問① 自分の進路はいつ、どのように決めましたか？

3年

- ・高校3年生の春頃、オープンキャンパスに参加したり、インターネットで調べたりして決めた。
- ・高校1年生の11月頃、自分がずっとしたいと思っていたことをしたいと思った。

## ● 質問② 進路は、いつまでに、どのように決めようと思っていますか？

1年

- ・1年生のうちに、自分と親とよく話し合っ、自分でもよく調べて決めたい。

## ● 質問③ 進路を決めるうえで、大切なことは何だと思いますか？

3年・オープンキャンパスに参加し、学校の雰囲気や先生など、自分に合っているか考える。本当に自分が将来やりたいことを考え、それに向かって学びたいことや学校を選ぶ。

- ・自分が続けることができる学校や職業を決めることが大切。ぎりぎりになって焦って決めないように、なるべく早い時期から準備をしておく。

1年・自分の夢ややりたい職業をしっかりと決め、それに合った進路を自分の考えを大切にしながら、親や先生とよく話し合っ決めていくこと。

## ● 先生より

進路を決定するに当たり、なるべく早め早めに準備をしておくことが大事です。進学を希望している生徒は、実際にオープンキャンパスに参加して、その学校がどこにあるのかや、その学校の雰囲気を知っておくことが大切です。また、勉強に対するモチベーションもアップします！就職を考えている生徒は、どんな仕事があって、どんな企業があるのか、進路閲覧室を利用して、まずは情報を収集することから始めてみよう！

## ● 学習合宿を行いました！

8月1日から3泊4日の日程でみなかみ町藤原において学習合宿が実施されました。2年生2人、3年生9人が参加し、1日12時間以上勉強に励みました。



## ● 就職希望の3年生が事業所見学に行ってきました。報告書の一部を紹介します！

・私1人に対し、4人の方が対応してくれました。緊張することなく、落ち着いて対応することが大切だと思いました。(ネットトヨタ群馬)

・車に興味があるなら、見学だけでも行ってみる価値はあると思った。面接重視だということで、練習をしっかり行うことが大切。(ミツバ)

・入社後、規則・コンプライアンス・電話対応・発声練習・名刺交換などを学べる期間があるのが、すごいと思いました。(ぐんまみらい信用金庫)

※過去10年の先輩の報告書は進路閲覧室で見ることができるので是非足を運んでください。